
 

 

 
 
Herrn 
Bezirksbürgermeister 

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Köln-Innenstadt Andreas Hupke 
 
Herrn 
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 
 

Anfrage  gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates und der 
Bezirksvertretungen der Stadt Köln 

30.11.2009 
Betr. Eintrachtstr. 
 
 
Die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung sich für den Ortstermin Eintrachtstr. auf die Beant-
wortung folgender Fragen vorzubereiten: 
 

1) Kann im Teilstück Ursulastr. bis Viktoriastraße schalldämmender Asphalt verwendet 
werden? 

2) Fahrzeuge, die Richtung Eigelstein fahren beschleunigen häufig, um die grüne 
Ampelhase noch auszunutzen. Wie kann dies verhindert werden? – Dabei ist zu 
beachten, daß wegen des traditionellen Radrennens in diesem Bereich Verengungen 
und Aufpflasterungen nicht erwünscht sind. Kann man z.B. die LSA so drehen, oder 
in entsprechender Entfernung einen Baum pflanzen, daß die Ampelphase von weitem 
nicht gesehen werden kann? 

3) Ist es möglich, an den Kreuzungsbereichen die Straße zu verengen, ohne daß dabei die 
Teilnehmer des Radrennens gefährdet werden? 

4) Welche Gestaltung des Gehwegs ist auf der südlichen Seite vorgesehen? 
Niveaugleich, Bordstein, Poller? 

5) Ist die Verwaltung bereit, eine umfassende Verkehrszählung und Geschwindigkeits-
messungen in der Eintrachtstr. durchzuführen, um eine  optimale Umgestaltung der 
Eintrachtstr. zu ermöglichen?   

 

 

 

        B. Mevenkamp                     (  stellvertr, Fraktionsvorsitzende) 
      (Fraktionsvorsitzender)  
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